

Comunicado Núm. 095/2023

SE REENCUENTRA RAYMUNDO MARTÍNEZ CON RECONSTRUCTORES DEL TEJIDO SOCIAL

- *Ratifica el alcalde de Toluca su compromiso de apoyo a jóvenes boxeadores de Barrios Tradicionales*
- *Continúan recorridos de verificación de nuevas luminarias en delegaciones del centro de la ciudad*

Toluca, Estado de México, 4 de febrero de 2023.- Durante un recorrido de supervisión de las mil luminarias renovadas en 143 calles de las delegaciones Sánchez y Barrios Tradicionales, el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal sostuvo un encuentro con jóvenes deportistas de la ciudad.

“Hoy los saludo desde el jardín de la delegación Barrios Tradicionales –dijo el alcalde–, donde vine a visitar a un grupo de deportistas que desde la campaña nos pidieron apoyo para impulsar su pasión por el boxeo, un grupo de niños, jóvenes y adultos a los que con toda seguridad vamos a ayudar, porque ellos son auténticos reconstructores del tejido social”.

Luego de entrevistarse con un grupo de 40 niños y jóvenes que practican boxeo en la explanada de dicha delegación, Martínez Carbajal se comprometió con ellos a mejorar aún más el espacio que utilizan para entrenamiento, el cual ahora luce más iluminado y, por tanto, más seguro, con gimnasio al aire libre y otros apoyos ya que –aseguró–, además de alejarlos del consumo de drogas o alcohol, el deporte fomenta la reconstrucción del tejido social.

En este espacio visiblemente más iluminado, el primer edil sostuvo que el servicio de alumbrado público es estratégico para acompañar la vida cotidiana de las personas y brindar seguridad, pero además continuará con más obras en la zona para llenar de vida a la capital mexiquense.

“Aquí en esta parte de la ciudad sabemos que muchas mujeres caminan todos los días y que muchos adultos mayores también usan estas calles día a día, por lo que haremos una intervención en banquetas, bacheo y repavimentación en las calles que más lo requieran”, añadió.

El munícipe refirió que estos recorridos de supervisión de obras y servicios se realizan como un compromiso personal con los vecinos, ya que algunos le mencionaron que las luminarias eran defectuosas en esta zona, “por lo cual hoy vengo a supervisar que esta situación haya mejorado”, añadió.

Finalmente, afirmó que todas estas acciones van orientadas a devolver la dignidad y seguridad en los espacios públicos, caminar con seguridad y saber que “nuestro entorno es



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

un lugar bien iluminado nos ayuda a seguir trabajando Pie a Tierra por nuestras comunidades para recuperar el tejido social, es así como llenamos a Toluca de vida”.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669